

EN EL II ENCUENTRO REGIONAL DE EMPRESAS DEL BIOBÍO DE IRADE:

Presidente de **CMPC** enfatizó que en "Chile hace falta estar convencidos de que la industria forestal es valiosa"

En el encuentro, Luis Felipe Gazitúa destacó la importancia de impulsar la industria forestal para descentralizar el país.

Autoridades nacionales y empresarios de la Región del Biobío llegaron hasta Los Ángeles el martes para participar en la segunda edición del Encuentro Regional de Empresas organizado por el Instituto Regional de Administración de Empresas (Irade).

Para relevar la importancia de la colaboración público-privada para revertir la desaceleración económica que enfrenta Chile, se desarrolló el panel "¿Cómo avanzamos?", en el que participaron el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; el presidente de Empresas CMPC, Luis Felipe Gazitúa, y el empresario de Los Ángeles, Italo Zunino. En la instancia, el máximo ejecutivo de CMPC subrayó el rol que cumple el sector forestal, sosteniendo que "impulsar la industria forestal es impulsar la descentralización". Asimismo, enfatizó en que se debe otorgar un incentivo con fines de captura y recuperación de suelos degradados, además de incentivar el diseño de plantaciones con consideraciones de biodiversidad, entre otros temas. "Somos una de las industrias más valoradas de la Región del Biobío y reconocida en el mundo por la contribución

al cambio climático, ya que todas las plantaciones forestales, nativas y productivas, capturan carbono y porque además nuestros productos de origen natural están destinados a reemplazar productos no biodegradables", afirmó el presidente de CMPC, Luis Felipe Gazitúa.

Por su parte, el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, señaló que "el sector forestal es muy relevante para nuestra economía (...) da distintas fuentes de empleo, es un sector relevante en materia de exportaciones, y también es relevante si se logra articular bien, en cuanto a lo que se refiere la Estrategia Nacional de Carbono Neutralidad".

El encuentro organizado por Irade, que concitó gran interés, también contó con un análisis del sector energético hecho por Diego Vio, gerente legal de Rucalhue Energía SPA, y Julio Cuadra, gerente de Asuntos Corporativos Zona Sur de Engie, quienes reforzaron los desafíos que tiene Chile en torno a la descarbonización al 2050. A la instancia también acudieron senadores, diputados, autoridades de Gobierno y de la comuna.



"Somos una compañía global con 104 años y tenemos muchas operaciones en muchas partes del mundo, pero somos una empresa chilena, somos una empresa regional y somos una empresa relevante para la Región del Biobío".

Luis Felipe Gazitúa, presidente de CMPC.



Italo Zunino, empresario de Los Ángeles; Paulina Purrán, delegada presidencial de la Provincia de Biobío; Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Carolina Parada, gerente general de Irade; Luis Felipe Gazitúa, presidente de CMPC, y Paul Esquerre, presidente de Irade.



El periodista Nicolás Paut moderó el panel en el que participaron, Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; Italo Zunino, empresario, y Luis Felipe Gazitúa, presidente de CMPC.